



"De cómo Margarita Flores puede cuidar su salud y ayudar a salvar el planeta" es uno de los libros más vendidos a nivel nacional

507/104

Periodista talquino es co-autor de libro sobre ecología

El periodista talquino, radicado en Santiago, Marcelo Mendoza es, junto a Adriana Hoffman, el autor del libro sobre ecología que ha concentrado la atención del público, "De cómo Margarita Flores puede cuidar su salud y ayudar a salvar el planeta", de la editorial La Puerta Abierta.

Marcelo Mendoza es un periodista de 26 años y desde hace mucho tiempo ha estado interesado en la ecología, "incluso antes nadie nos pescaba", afirmó.

Durante cinco años trabajó en la revista "Apsi" y renunció para dedicarse a escribir este libro. Conoció a Adriana Hoffman, botánica, por intermedio de la Casa de la Paz, que fue la que editó el libro. "Nos conocimos ambos de nombre. Ella ha escrito varios libros

sobre flora chilena y ha estado metida en la temática medioambiental desde hace mucho antes. La editorial La Puerta Abierta nos propuso escribir un libro juntos. Fue una lotería, en realidad. Nosotros no nos conocíamos y empezamos a trabajar juntos. Ella viene de la parte científica y yo el aspecto periodístico, pero con un amor que es el medio ambiente. Demoramos cinco meses en escribir el libro, pero estábamos dedicados exclusivamente a ello".

Explicó que "se trata de un libro pro-positivo, es decir, no es un libro denuncia, sino de propuestas. Yo siempre digo que este es un libro-objeto, un libro para ser usado, es un manual. Pienso que tal vez otro mérito que modestamente

tiene es que es muy simple y muy sencillo. Está escrito para todo público. No es un libro para ser militante ecologista, sino para cualquier persona, para una dueña de casa, un adolescente, un adulto. No es para leerlo de una sola vez, sino para ir recurriendo a él periódicamente. Un crítico literario dijo que este es un libro de cabecera que se ha escrito en 1990".

En opinión de Marcelo Mendoza es un libro que Chile estaba necesitando, porque no existe nada parecido. "Lo que se había escrito hasta ahora eran artículos de denuncias, lo que me parece bien".

El profesional explicó que este título salió a la venta el 4 de diciembre y en menos de una semana estaba entre los libros más vendidos. Se

agotó la primera edición, y ya salió la segunda. También ha tenido una buena crítica".

Actualmente, Marcelo Mendoza se encuentra realizando algunos trabajos sobre ecología y preparando un encuentro ecológico que se hará en Purranque, Osorno, a fines de enero.

Señaló que este libro se irá corrigiendo y aumentando, es decir, tendrá versiones distintas.

"De cómo Margarita Flores puede cuidar su salud y ayudar a salvar el planeta", plantea ideas muy interesantes que van desde consejos de belleza, especialmente en lo que se refiere al cutis, como algunas recomendaciones respecto a automóviles, pasando por los alimentos.

61 (sección), Temuco, 8.1.1991 p. 2.

000184445

Periodista talquino es co-autor de libro sobre ecología [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Periodista talquino es co-autor de libro sobre ecología [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)